



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/48225

07/09/2018

122072

AUTOR/A: IÑARRITU GARCÍA, Jon (GMX)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que el Gobierno siempre ha sostenido que el diálogo Belgrado-Pristina es la mejor vía para lograr una solución duradera al contencioso.

En el mismo sentido, apoya los esfuerzos que está llevando a cabo la Alta Representante de la Unión para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad para auspiciar dicho diálogo.

Por último, respecto al reconocimiento de un Estado independiente, se señala que en este momento no parece oportuno prejuzgar el resultado final de un diálogo que aún está en curso.

Madrid, 26 de octubre de 2018